

Das Stadtjahr auf einen Blick

FRÜHLING: DIE STADT ERWACHT

Nach einem langen kalten Winter freuen sich Herz, Auge und Seele über die ersten wärmenden Sonnenstrahlen.

SEITE
8 bis 33

SOMMER: SONNENGRUSS

Der Sommer hält Einzug ins Land und hat in der Stadt von morgens bis spät in die Nacht geöffnet.

SEITE
34 bis 59

HERBST: SPEKTAKEL DER FARBEN

Gerade war noch Sommer, da schleicht sich auch schon der Herbst heran. Das erste Vorzeichen in der Stadt: Es gibt keine Mauersegler mehr.

SEITE
60 bis 75

WINTER: RUHE KEHRT EIN

In der Stadt, wo immer viel Verkehr- und Menschenlärm herrscht, ist die Stille des Winters kaum wahrzunehmen. Doch in Park und Grünanlagen ist der Winter spürbar angekommen.

SEITE
76 bis 91